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Pepe Grillo

Encuentros
cercanos

Activistas de la CNTE acampan en

la plancha del Zócalo. Aseguran que
se quedarán de forma indefinida. El

domingo abarrotarán la Plaza de la
Constitución contingentes agrupados
en la llamada Marcha Rosa que son

opositores a la 4T. ¿Qué ocurrirá esa

mañana en el centro de la ciudad?
Ya circulan toda clase de teorías.

Unas apuntan a un plan con maña de
Palacio Nacional que simula un des-
encuentro cuando en realidad hay un

acuerdo para estropear, por la mala,
el mitin opositor.

Hay otros que sostienen que ya que
ambos contingentes, activistas y mar-

chistas, tienen un adversario común que
es AMLO, tal vez se entiendan y respeten
sus espacios.

Lo cierto es que el domingo los pro-
vocadores tendrán mucha tela de don-
de cortar.

Beatriz batea
Un pleito Alito-Máynez no alcanza ni

como preliminar de una función de
barriada. Su jaloneo, con groserías y
malos chistes, no atrae, repele.

Hizo bien Beatriz Paredes en exigir
que no la metan en sus enredos y ade-
lantó que no piensa dialogar con Máynez
ni con nadie en esta coyuntura.

El tema de la declinación tuvo sus

quince minutos de fama y ya va de
salida. La presidenta consejera del

INE, Guadalupe Taddei, dijo a mane-

ra de colofón: la declinación no existe
en nuestro sistema electoral, no hay
transferencia de votos.

De manera que solo fue un show de

fuegos artificiales que estallaron a ras

de suelo.

aúltimaynosvamos
La elección más grande de la historia
está cerca. Una de las últimas acciones
relevantes será el debate presidencial del

próximo domingo. De ahí en adelante ya
se hablará solo de la secuencia de cierres
de campaña.

Las encuestas de antes y después de
los debates anteriores no muestran alte-
raciones que se achaquen a la interac-
ción de los candidatos. ¿La tercera será
la vencida? ¿Lo que se diga en el debate
cambiará las tendencias?

Ya se verá, por lo pronto desde hoy
los candidatos han reducido sus re-

corridos para dedicarse más tiempo
a preparar el debate. El ejercicio es-

tá atado a las reglas inclementes de
la televisión sobre cómo vestirse, pei-
narse, para donde very muchas otras

cosas que mantienen entretenidos a

los analistas.
Lo que más se verá este domingo en

la tele es el juego de la semifinal del fut-
bol que va de seis a ocho de la noche.
Ya se verá si el debate logra colgarse del

rating.

Asbajo la manga
La comidilla en Guanajuato es la forma
en que el gobierno de Diego Sinhue

Rodríguez manejará la recta final de
la investigación del asesinato de la
candidata de Morena para la alcaldía
de Celaya, Gisela Gaytán.

Al mandatario le llovió candela y
muchos voceros oficiales aprovecha-

ron el episodio para descalificar a su

gobierno, sacándole raja política a la

tragedia.
Pero resulta que los autores ma-

teriales del asesinato, en contra de
los pronósticos, ya fueron detenidos.
Se dice por allá que ya comenzaron

a cantar las rancheras para dar con

quien les encargó el trabajo.
Lo que inquietó a más de uno es que

el gobernador Sinhue dijo que la línea
de investigación que conduce al interior
de Morena sigue abierta y pronto habrá
noticias. iGlup!

INAI instruye
Tropieza la jugarreta de ocultar por
tres años la información sobre la
contaminación del agua potable de la
alcaldía Benito Juárez.

El INAI instruyó a Pemex a revelar
de inmediato qué sustancia llegó a

las tuberías y las contaminó. No hay
razón legítima para que la paraestatal
o cualquier otra instancia incurran
en el secretismo.

Ante un problema grave es mucho

mejor saber a qué atenerse, que meter

el resultado de los análisis bajo la
alfombra. ¿Obedecerán al INAI?
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